
宗像が観光地に？

第5号

私は前職の旅行会社で数多くのまちを訪れ、その魅力を紹介してきました。
その経験からみると、宗像には観光の潜在能力があります。しかし、まだお宝があちこちに埋もれている状態
でそれをいかしきれていない、と感じています。

宗像は宗像・沖ノ島と関連遺産群に代表される歴史文化と伝統、原風景である海、島、山といった自然環境、
豊富な農水産物といった観光素材があり、福岡、北九州、筑豊の中間という立地に恵まれ、市民には宗像
人としてのおもてなしの心が息づいています。

その一見当たり前のものと観光というイメージが結びつかないと思いますが、観光とは訪問、スポーツやエンター
テビジネス、教育など広範な分野を対象とする産業であり、宗像の潜在能力に適した多様な観光形態があり
ます。

観光により宗像を訪れる人を増やすことは、経済効果と雇用、にぎわいを産むだけでなく、少子高齢化の進む
社会においては地域文化の伝承や観光ガイドといった高齢者の生きがいづくりにもつながり、市民においては
地域の魅力を再確認し宗像を愛する心を生み出すきっかけになります。
私は、観光という切り口で宗像の諸問題を解決へ前進させたいと考えています。

まず、宗像の潜在能力を知ってもらいたい。次に宗像にとって観光とは何なのか、行政だけでなく市民の皆さ
んと一緒に考えるきっかけにしたい。そして｢宗像の観光のかたち」を発信したい。そのために｢交流人口増加
のための観光施策｣について一般質問を行いました。(裏面にGO!)
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世界遺産登録を推進している「宗像・沖ノ島と関連遺産群」神話の
時代からつながる宗像人の崇拝の心も遺産の一部です。世界に誇れる
遺産として後世に伝える価値があります。

宗像大社は①御祭神が全国で5番目に多い②「道主貴」という称号。
「貴」の尊称は伊勢神宮と出雲大社の3社のみ③「神群宗像」と呼ばれ、
7箇所のうちのひとつ。ご存知でした？



観光プラットフォームとは地域の観光商品の提供者と市場をつなぐ窓口としての機能を担う事
業体だが、進捗状況と方向性は？
観光協会が受け皿となり、宗像の特徴である歴史と食をキーワードに観光資源を組み合わせ
事業展開していく。
｢鶴瓶の家族に乾杯｣というNHKの番組で宗像市が紹介されたが反応と今後の対応は？
放送翌日に300件以上の問い合わせ。メディアの影響力を認識し、観光情報発信を行う。
宗像周知のため市長自らのトップセールスは？
海外、企業、マスコミへの働きかけを行っている。メディアは｢坂の上の雲｣や｢日本のうた｣な
どのテレビ番組。世界遺産を初め宗像の自然や歴史、食を先頭にたってセールスしていく
宗像大社、大島、沖ノ島への拠点である東郷駅のインフラ整備は？
シェルターや街灯などを世界遺産を意識して設ける
東郷駅の宗像大社駅への駅名変更は多額の費用がかかり中止になった。東郷駅北口を｢宗像
大社口｣に名称変更するのは？
地元の合意があれば協議してやっていきたい。駅名にも宗像をつけたいが今後の課題だ。
本市はラグビーのサニックスブルースとJR九州、トヨタ自動車九州陸上部などトップチームの
拠点であり、国際大会も行われている。スポーツ観光を推進する考えは？
大会や合宿など観光推進の手段として必要。スポーツと観光に関連する組織が一体的に取り
組む。
観光とスポーツと市の関係者が一体的に取り組むためにスポーツコミッションと呼ばれる実行
組織が必要では？
観光とスポーツの両面を１元的にコーディネートする組織が必要。
サニックスブルースが今期トップリーグを降格した。再昇格することはスポーツ観光振興のため
にも重要である、支援の考えは？
市をあげて応援体制を組んで盛り上げる

おまけ：ラグビーには一人はみんなのために、みんなは一人のためにという自己犠牲、助け合い
の精神がある、これはスポーツに限られたものではなく日本人のアイデンティティにも相通じる。
ブルースの厳しい状況に力強く後押ししてトップリーグ復帰し、宗像のスポーツ観光の顔として
大活躍してもらいたい。
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最後までお読み頂いてありがとうございます。
この一般質問の動画は市役所ホームページから見ることができます。また、日々の活動
はfacebook【facebook.com/goyo4da】にて。ご意見、ご感想などメッセージ頂け
れば励みになります！
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第一回定例会
社会常任委員会では国民健康保険税の改定について審議しまし
た。市民の税負担を増やす難しい問題でしたが、いままで値上げせ
ずに赤字が続いていた現実を直視し、世界的に優れた制度である
日本の保険制度を維持するためには問題をこれ以上先送りすべき
でないと考え、改定に賛成しました。
卒業式、入学式に参列。全員で歌う生徒達の姿は感動的でした。
週末は花見や総会、大会が相次ぎフル回転でした。
議会報告会を3箇所にて行いました。貴重な御意見をたくさん頂
きました。


